

Mehr als nur ein Spiel - Schach an der GS St. Martin



Schach ist weit mehr als nur ein Spiel; es ist ein wertvolles Werkzeug zur Förderung kognitiver und sozialer Fähigkeiten bei Kindern.

Seit mittlerweile drei Jahren unterrichtet Herr Michael Bacholke die Schüler der Grundschule St. Martin nach Unterrichtsschluss im Schachspiel. Er leitet zwei Gruppen: eine für die Klassen 1/2 und eine für die Klassen 3/4. Als passionierter Schachspieler und Trainer bringt er den Kindern in Kleingruppen die Grundzüge dieses Spiels bei. Es ist bemerkenswert, wie die Kinder ihre Fähigkeiten bei diesem Strategiespiel Schritt für Schritt erweitern. Für Schulleiterin Dr. Sibylle Maier ist die Arbeitsgemeinschaft eine ideale Ergänzung des unterrichtlichen Angebots: „Schach spielen kann dazu beitragen, die Konzentration und Problemlösefähigkeiten zu verbessern, stärkt das strategische Denken und trainiert die Geduld der Kinder.“ In einer Zeit, die von vielen digitalen Ablenkungen geprägt ist, bietet das Schachspiel ein Gegengewicht.

Für die fortgeschrittenen Schachspieler veranstaltete Herr Bacholke ein Turnier, bei dem jeder gegen jeden antrat. Zusammen mit Rektorin Dr. Sibylle Maier wurden alle Teilnehmer geehrt. Die Sieger waren Nikita Krylow (3. Platz), Bahdan Klachko (2. Platz) und Lucas Mühlebauer (1. Platz). Rektorin Dr. Sibylle Maier bedankte sich bei Herrn Bacholke für seine großes Geduld, aber vor allem für sein herausragendes ehrenamtliche Engagement durch das er den Kindern wertvolle Erfahrungen ermöglicht.



*Herr Bacholke erklärt gerade einen Spielzug
am großen Demonstrations-Schachbrett*